

学校運営協議会開催日：令和 5 年 3 月 9 日（木）

運営協議会代表 志岐正光

近年、中学生高校生だけでなく、小学生低学年にもインターネットの利用が広がっていて、SNS 上のいじめ、詐欺や性犯罪などの被害、ゲーム等の高額課金、長時間の依存的な利用等の問題が起きています。こうした問題を回避するには、親が子どもと話し合っただけでルールを決め、学ばせながら少しずつ自分で判断できる範囲を広げていくようにしましょう。子どものインターネット長時間利用は生活全般が乱れがちで、心身の健康を損なうおそれもあります。まずは、親子の会話からスタートしましょう。

校長 久保田恵美

1 年間の感謝です。どうもありがとうございました。学校評価に関しては、協議会の委員の皆様からのご意見をいただき、反映しています。今回は併設校・園の良さ、学校 HP の発信について大きな成果として

挙げていただきました。引き続き大事にしていきたいことは、まさに志岐代表が言われた「親子のコミュニケーション」です。学校が拠点となって、親子を繋ぐ取組みができるように来年度も引き続き教職員と頑張っていきたいと思っています。

先週の土曜日に金管バンドの定期演奏会が行われました。4 年ぶりの開催ということで、体育館が満員位のところで子どもたちは久しぶりに、地域・保護者の皆様に演奏を披露し、感動の時間となりました。おじいさん・おばあさんが来てくださったご家庭があり、感動して涙を流していました。本当に良かったと思いました。あのような場は、子どもたちにとって大切な場なのだと、改めて感じました。子どもたちに伝えたのは、このような会が開催できるのは、周りで支えてくれる人たちがいるから、開催できることに気づいて欲しいと話しました。

**今月のサポート**

サポート名	学 校	協 働 学 校
学びのサポート	2 年生からです。ねずみ対策にご尽力くださり、ありがとうございました。3 年生の安全マップ発表会に足を運んでいただき、ありがとうございました。	漢字検定について。40 名受検し結果が戻ってきました。今回かなり合格率高かったです。満点合格が 1 名いました。
みどりのサポート	ビオトープ・花壇管理など環境委員会でも大変お世話になっております。3/6 に予定されているようなので、よろしくお願いたします。地域の方と一緒に花植えできる体験が良い体験になります。ありがとうございます。	3/6 の環境委員会さんとの花植えですが、花苗の届くのが遅れ、13 日になります。3/6 はビオトープのメダカ・水草があるので、池のお引越しなどを考えています。
読書サポート	最後の読み聞かせをしていただきありがとうございました。特に 4,5,6 年生の読み聞かせをする機会が普段ないので貴重な時間で、子どもたちも楽しみにしています。	2/24 に今年度最後の読み聞かせ終わりました。その後、図書室の飾りつけをしました。
安全サポート	1 年間地域の見守り・朝遊びの見守りありがとうございました。朝から子どもたちの元気な声が聞こえてきて元気をもらっています。	天気の良い日は子どもたちが朝遊びに参加してくれます。特に高学年が増えています。

■今月のスナッフ

2年生 子ども達を笑顔にするプロジェクト (2/28)



プロ縄跳びプレイヤーの「生山ヒジキ」さんが来てくださいました。プロの技を間近で見ることができ、子どもたちは大興奮でした。



この花、な〜んだ？

ルピナスと言います。寒さに強く、花言葉は「想像力」「いつも幸せ」など。原産地は北アメリカ、南アフリカ、地中海沿岸



環境委員会との活動① (3/6)



屋上の水槽の水がなくなっていて、たくさんのメダカが死んでしまいました。残されたメダカのうち20匹ぐらいを、校庭のビオトープに引っ越ししました。

環境委員会との活動② (3/13)



小雨の中、5年生の環境委員の皆さんが20分休みに花植のお手伝いをしてくださいました。水やりなど、よろしくお願いします！

今年の雛飾り、見ていただけましたか？



今年も飾りました！一週間ほどの短い間でしたが、見ていただけただけでしょうか？七段飾りとは見事で、通りかかる子ども達から「すごい！」との声がありました。



修了する大好きな年長組に、感謝の気持ちを伝えるために「お別れ会」を行いました。手作りプレゼントを贈ったり一緒に遊んだりして、楽しいひとときを過ごすことができました。お別れは寂しいですが、ずっと友達です！

幼稚園の一コマ



次回協議会日程

令和5年度第1回

4月13日(木)

15:30~@会議室